



◇『ロジスティクス研究会の皆さま』



東ト協業務部 輸送事業グループ
後藤 理紗

4月1日付けで業務部輸送事業グループに配属されました後藤理紗と申します。この度はロジスティクス研究会の皆さまに御挨拶できてうれしく存じます。

現在の業務内容は、主に引越事業者優良制度に関する引越講習の受付や、専門部会に関わる庶務全般を担当させていただいております。今後は、鉄鋼専門部会の新年賀詞交歓会などにも携わらせていただきます。

前職は現在の仕事とは全く異なる、栄養士をしておりました。ですから不安もありますが、新しいことに挑戦できて喜ばしく思っております。

出身は東京都ですが、自然が好きで、休日は公園で珈琲を豆から淹れるなどしてゆっくりすることが最近の趣味です。今年中にはキャンプも始める予定です。

入職して約2か月経りましたが、順調に業務にあたる事ができています。しかし、コロナ禍もあり時短勤務のため、仕事に慣れるのに時間がかかっておりましたが、少しずつ慣れてきました。まだわからないことや覚えなければならないことがたくさんあり不安もありますが、皆さまは丁寧に接して下さりありがたい気持ちでいっぱいです。

入職してからはトラックの知識が身に付き、外を歩いていると走行中のトラックやナンバープレートが目に行くようになりました。トラック業界におけるドライバー不足など課題がたくさんあると思いますが、私もトラック業界を支える一人として、一日でも早く成長するため日々精励して参る所存です。

東ト協職員の中では最年少ということで、まだまだ未熟者ではございますが、若さを武器にして何事にも全力で取り組んで参ります。今後、ロジスティクス研究会の皆さまにお目にかかる日を楽しみにしております。

◇『ロジ研会員事業者の皆様へ』



東ト協業務部 交通環境グループ
尾毛谷 拓也

本年4月1日付で業務部交通環境グループに配属となりました、尾毛谷拓也(おけたに たくや)と申します。

現在は主に、「グリーン・エコプロジェクト」を中心とした環境対策事業に関する業務を担当しております。配属から2か月以上が経ち、この間、「東京都貨物輸送評価制度」の申請受付業務などを経験しました。社会人としての経験も十分ではないなかで、部署の先輩方に支えられながら、日々精進しております。

私の出身地である福井県は、今年1月、記録的な大雪に見舞われ、大きな被害を受けました。物流関係では、北陸自動車道と国道8号線が長時間にわたって通行止めとなり、物流網が寸断されました。また、多くのトラックドライバーの方々が道路上での長時間の立ち往生を余儀なくされました。そして、物流が止まったことにより、ガソリンや暖房用の灯油、食料品といった生活必需品の供給が滞り、市民生活にも深刻な影響を及ぼしました。

地球温暖化が更に進行し、気候が極端化すれば、今回の大雪のような記録的な気象災害が各地で頻発し、物流の安定性を脅

かすリスクが増大すると考えられます。私は、交通環境グループでの業務を通して「グリーン・エコプロジェクト」をはじめとした環境対策事業を推進し、会員事業者の皆様と共に温室効果ガスの排出削減に取り組むことで、温暖化の進行を抑制し、物流における災害リスクの軽減に貢献していきたいと存じます。また、エコドライブによる燃費向上によって、会員事業者の皆様が環境に配慮しながら経営コストの削減を図れるようお手伝いすることで、自動車貨物運送業の持続可能な発展にも資していきたいと存じます。

業務においてはまだ不慣れなことも多く、お手数をおかけすることもあるかと思いますが、どうか温かく見守っていただけますと幸いです。会員事業者の皆様のお役に立てるよう努力してまいりますので、何卒よろしくお願い申し上げます。

◇『改めましてご挨拶申し上げます』



東ト協業務部 教育研修グループ
磯野 真里

ロジスティクス研究会の皆さま、お世話になっております。4月号に続きご挨拶を載せていただくことになりました磯野です。今回は自己紹介をしたいと思います。

私は人の笑顔を見ること、そのお手伝いをすることが大好きです。そのため、誰もが笑顔になれる楽しい時間を提供したいという理由で学生時代から昨年度にかけて、浦安市にあるテーマパークに勤めておりました。今でも幅広い世代の方から「ありがとう」と声をかけていただいて、素敵な笑顔を見ていた頃を思い出すと、感謝と笑顔は人を幸せにする魔法だなと感じています。

趣味は読書と旅行です。特に好きなのは歴史小説と推理小説で、これらを一緒に楽しめる「聖地巡礼」といわれる好きな偉人や作品の舞台巡りによくひとりで行きかけ、また、友人と地方へ泊まりがけで行くこともありました。最近は気軽に外出できないので集めた御朱印を眺めつつ、次の旅行の計画を練ることが楽しみのひとつになっています。

早いもので入職して2か月が経ち、部署の先輩方に支えていただきながら業務にあたり、手探りの状態ですがあたたかいご助力のおかげで自信をもってできることが増えました。

前号では、皆さまにお会いできる日を心から楽しみにしつつ、早く仕事を覚え、お役に立てるよう努力したいと書かせていただきました。実際に、会議などで直接またはWebの画面越しで多くの方にお会いすることが叶いました。緊張しきりな私に対しても積極的に声をかけて下さり、皆さまとても気さくでお優しく、お目にかかれていない方でも、きっと親切な方なのだろうと想像しております。未だに人見知りしてしまい、ごこちないかもしれませんが、内心では小躍りするほど喜んでおりますので、気兼ねなくお話しできるようになるまでもう少々お待ちください。ゆくゆくは前職で培ったコミュニケーション能力を活かし、色々なお話ができたらと思っております。

これからも感謝と笑顔を忘れずに業務に取り組んで参りますのでどうぞよろしくお願いたします。

◇スケジュール《○ロジ研行事予定》

- 6/23 (水) 東ト協 総会 (AP日本橋)
- 6/25 (金) 14:00~ ロジ研修会 (東ト総会館4階・Web 併用)
- 7/5 (月) 16:00~ 正副本部長会議・本部連絡会 (東ト総会館4階・Web 併用)